Les Péruviens solidaires de Cuba célèbrent le 65e anniversaire de la révolution



Lima, 30 décembre (RHC) La force de la Révolution cubaine et la fraternité binationale ont été soulignées ce samedi lors de la célébration, organisée par le Mouvement de Solidarité Pérou-Cuba, du 65ème anniversaire du triomphe de cette action héroïque.

La réunion, qui s'est tenue dans le grand auditorium de la Casa del Maestro de la capitale péruvienne, a rassemblé des représentants des organisations sociales et politiques qui composent le mouvement, qui ont réaffirmé leur solidarité avec Cuba face au blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

Les participants ont également demandé, dans un climat de fraternité, la fin du blocus américain et le retrait de Cuba de la liste unilatérale des pays qui promeuvent le terrorisme.

En accueillant l'hommage de solidarité, l'ambassadeur cubain ici présent, Carlos Rafael Zamora, a rappelé les fondements historiques de la lutte qui a construit la nation et cimenté la révolution cubaine qui a mis fin au régime capitaliste dictatorial qui opprimait son peuple.

Il a souligné la fermeté et l'unité autour du leadership de Fidel Castro, avec lequel Cuba a rejeté dès le début le blocus et les autres actions hostiles par lesquelles Washington cherchait à détruire la révolution naissante.

Il a rappelé qu'aucun autre pays n'a résisté à autant de formes d'agression que les États-Unis contre Cuba et a souligné que cette résistance est due au fait que la révolution est dans l'esprit et le cœur du peuple cubain.

"Nous ne serons plus jamais soumis, c'est l'héritage de la révolution ; notre peuple défendra son indépendance, à n'importe quel prix et à n'importe quel sacrifice", a-t-il déclaré sous les applaudissements.

Le diplomate a évoqué la nouvelle situation mondiale de conflits et de menaces, que les peuples, en particulier ceux d'Amérique latine, doivent affronter dans l'unité et la diversité, afin de préserver la paix et de promouvoir leur développement, quelles que soient leurs différences.

Il a souligné le soutien historique du Pérou à la lutte pour l'indépendance de Cuba, qui a cimenté l'amitié et la solidarité indestructibles entre les deux peuples.

Cette fraternité, a-t-il ajouté, remonte à la présence de combattants cubains dans les troupes bolivariennes qui ont consolidé l'indépendance du Pérou, et de Péruviens qui ont combattu pour celle de Cuba, comme Leoncio Prado, héros des deux pays.

Le président du Mouvement de solidarité Pérou-Cuba, Nicolás Aguilar, a présenté un rapport sur les activités de l'organisation et a annoncé qu'en 2024, la réunion annuelle du mouvement se tiendrait dans la ville d'Arequipa, dans le sud du pays.

Il a salué le 60e anniversaire de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) et a appelé à intensifier la collecte de signatures pour exiger des États-Unis qu'ils retirent Cuba de leur liste de pays qui promeuvent le terrorisme.

Cathy Campos, au nom des partis membres de la Coordinadora, et la doctoresse Tania Saavedra, de l'Association péruvienne des diplômés à Cuba, se sont également jointes à l'hommage.

La partie culturelle de la réunion comprenait des chansons cubaines, péruviennes et latino-américaines interprétées par les troubadours Margot Palomino, Antonio Zevallos et le diplomate cubain Carlos Portela.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343379-les-peruviens-solidaires-de-cuba-celebrent-le-65e-anniversaire-de-la-revolution}$



Radio Habana Cuba